



Comentario / Claudia Ruiz Massieu Salinas (Diputada – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- “Fue un balance positivo para México, la presencia de la presidenta Sheinbaum en Canadá. Importante que esté en estos espacios multilaterales, porque genera lazos de confianza, de identidad con otros mandatarios que luego son útiles para abordar retos que se tienen y aunque el presidente Trump se retiró, la comunicación con él después, sin duda, aporta para seguir construyendo una relación lo más estable que se pueda, con un presidente tan errático como lo es Donald Trump pero, finalmente, es el Mandatario del país vecino y principal socio comercial; hay que encontrar la manera de sobrellevar las incertidumbres”.

<https://drive.google.com/file/d/1REb-F9C-PdN5h34kMmPKNNA37VUiWAvW/view>